



Nouveau visuel - D-Day Festival Normandy

L'anniversaire se prépare pour le D-Day Festival Normandy qui invite, depuis 2007, le public à célébrer la liberté retrouvée sur ces plages du Débarquement où s'est écrite l'une des pages les plus marquantes de l'histoire contemporaine. 2026 marque une nouvelle ère pour le D-Day Festival Normandy, qui célèbre sa 20e édition. L'occasion de renouveler l'environnement graphique du festival...



Pour marquer ce cap symbolique, le festival dévoile une **toute nouvelle identité visuelle**. Ce nouveau visuel incarne l'ADN du D-Day Festival Normandy à travers ses éléments emblématiques : des repères de lieux incontournables tels qu'Arromanches ou la Pointe du Hoc, des références aux festivités qui rythment l'événement (parachutages, animations...), ainsi qu'un changement fort de symbole : le jeune garçon, figure du visuel depuis plusieurs années, **laisse place à un duo mère-enfant de civils libérés** renforçant la dimension familiale et intergénérationnelle du festival.

L'ensemble est porté par **des couleurs à la fois pétillantes et vintage**, symbole de la célébration de la Liberté.

En avant-première, découvrez ce visuel inédit qui annonce un millésime exceptionnel.

Le dossier de presse du D-Day Festival Normandy sera dévoilé très prochainement.



Rendez-vous sur la page officielle **D-Day Festival Normandy** pour retrouver les actualités et le programme du festival mis à jour en temps réel.